



## Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

“Los políticos no se pusieron de acuerdo. La oposición pedía tomar 50 mil millones de pesos de un viejo fondo para mandar ese dinero de inmediato a Acapulco. Morena y sus aliados se opusieron. Una vez más mucho grito, muchas descalificaciones, mucho rollo, cero acuerdos. Más allá de ese zafarrancho de Morena y de la oposición, esta noche no se le ha tocado una coma al dictamen del Presupuesto para el próximo año. Sigue, por lo visto, seguirá toda la noche la discusión. Faltan unos 100 diputados, todavía van a subir a exponer sus reservas al dictamen, pero voluntad de modificar en algo el proyecto de presupuesto, no la hay por parte de la mayoría de Morena y sus aliados”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1151?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1151&authkey=!AFermX5bdhl2-6E&ithint=video&e=KzGZQt>